

Endlich Platz für Spenden

18 Garagen in Flüchtlingsunterkunft Housing Area ermöglichen Lagerung



Sozialdezernent Kurt Merkator (r.) überbringt den Schlüssel für die neuen Lagerflächen.

Archivfoto: HBZ/Harry Braun

GONSENHEIM (red) – Sozialdezernent Kurt Merkator konnte vergangene Woche die Schlüssel für das neue Sachspendenlager auf dem Gelände der Flüchtlingsunterkunft „Housing Area“ an die künftigen Betreiber übergeben. Für das Spendenlager stehen insgesamt 18 Garagen zur Verfügung, in denen zukünftig

Sachspenden – etwa für Möbel, Kücheneinrichtungen oder Kinderwagen – gelagert werden können. Darüber hinaus sind zwei Garagen für eine ehrenamtlich betriebene Fahrradwerkstatt vorgesehen. Der Betrieb des Spendenlagers wird in Zukunft von dem Verein „Lernen Fördern“ mit seinem Projekt „Licht-

blick“, der ehrenamtlichen Flüchtlingsorganisation „Miteinander Gonsenheim“, dem Verein „Fallschirm Mensch“, der Flüchtlingshilfe Mainz sowie weiteren Initiativen und Einzelpersonen sichergestellt.

Die Einrichtung des Spendenlagers wurde notwendig, da es für die Ehrenamtlichen immer schwieriger wurde, die Sachspenden direkt an bedürftige Flüchtlinge, die gerade aus einer Unterkunft ausziehen, zu vermitteln. Durch das Sachspendenlager wird nun die Möglichkeit geschaffen, diese Spenden zwischenzulagern und bedarfsgerecht an die Flüchtlinge zum Zeitpunkt ihres Auszuges aus den Unterkünften zu verteilen.

INFO

www.fluechtlingshilfe-mainz.de
[www.lernen-foerdern.net/
lichtblick.html](http://www.lernen-foerdern.net/lichtblick.html)
[www.asb-mainz.de/
fluechtlingshilfe.html](http://www.asb-mainz.de/fluechtlingshilfe.html)